

Fecha:20-11-2024Pág.:8Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:449,3Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorVPE:\$ 220.141Favorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Colegio Rauquén y la Escuela de Fútbol Productos Fernández jugarán el Campeonato Nacional Copa PFalimentos 2024

Colegio Rauquén y la Escuela de Fútbol Productos Fernández jugarán el Campeonato Nacional Copa PFalimentos 2024



La Copa PFalimentos 2024 ya entra en su recta final y los colegios clasificados a la segunda fase comienzan los últimos preparativos antes de disputar uno de los encuentros deportivos escolares más importantes del país. La cita se llevará a cabo entre el 20 v 23 de noviembre en el Complejo Deportivo Jaime Fernández García de Talca, Región del Maule, donde los 16 equipos sub-12 serán divididos en cuatro grupos en los que se enfrentarán todos contra todos para, posteriormente, pasar a semifinales y luego jugar la final para adjudicarse el título de campeón nacional.

Entre los establecimientos que serán parte de la cita deportiva están el Colegio Rauquén de Curicó y la Escuela de Fútbol Productos Fernández de Talca, que ganaron el derecho de participar de esta iniciativa tras obtener el primer lugar de sus respectivas fases regionales de la Copa PFalimentos.

El Colegio Rauquén logró imponerse por 2 goles a 0 al Liceo Jean Mermoz Alianza Francesa en una entretenida final que destacó por la pasión y compañerismo de todos los jugadores. También, en un emocionante partido, la Escuela de Fútbol PF se quedó con la final ganando por 3 goles a 2 al Colegio Las Rastras.

El entrenador del Colegio Rauquén, Erick Navarro, afirmó que "la primera fase fue muy dura, con factores como el clima, la cancha y los rivales. Disfrutamos mucho la organización del torneo, el que disfrutamos desde el partido uno hasta la final, y también la disposición de los estudiantes para trabajar. Los niños están muy contentos y entusiasmados, tomamos este desafío con mucha responsabilidad y esperamos dejar el nombre de Curicó en lo más alto".

Por su parte, el entrenador la Escuela de Fútbol PF, Jonattan Núñez, sostuvo: "Fue un campeonato muy bueno de principio a fin, muy bien organizado y con una conducta intachable de niños y toda la delegación. Lo que más disfrutamos fue la final, con un gol al último minuto. Nos quedamos con la opinión de los apoderados que se llevaron una muy grata impresión del campeonato y de las instalaciones. Estamos trabajando duro para la final nacional, tenemos grandes expectativas, pero, por sobre todo, disfrutar y pasarlo bien". Las fases regionales de la Copa PFalimentos se jugaron entre el 15 y 17 de octubre en el Estadio ANFA Luis Hernán Álvarez de Curicó y del 12 al 31 de agosto en el Estadio Jaime Fernández García de Talca.

También en la segunda fase del campeonato participarán el Colegio Las Rastras, la Escuela Carlos Salinas Lagos, la Escuela Juan Luis Sanfuentes, y el Colegio San Esteban, todos de la Región del Maule.

Para el Gerente General Corporativo de PFalimentos, Max Besser, este encuentro deportivo "ya es parte del ADN de nuestra compañía. Sabemos que todos los participantes disfrutan de un torneo que destaca por el compañerismo y profesionalidad de todos quienes participan. Sabemos que, al fomentar el deporte en las comunidades, impactamos positivamente en las personas, sobre todo en los más pequeños. Por ello, estamos felices del éxito de este nuevo campeonato que esperamos seguir realizando por muchos años más."

Desde hace casi 20 años, la Copa PFalimentos se realiza en distintas regiones del país congregando a toda la familia escolar en torno al deporte y la sana competencia. Así, niños, apoderados y profesores participan de una actividad que fomenta el deporte al aire libre, el compañerismo y la actividad física en los más pequeños. Finalmente, este año, se disputaron fases regionales en Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Biobío, La Araucanía y Los